

TRANSCRIPCIÓN DECLARACIONES DE ELISEO NÚÑEZ EN RADIO LA PODEROSA, PROGRAMA EN ALERTA DEL DÍA 28 DE AGOSTO DEL 2002

Nosotros hemos solicitado el debido permiso a las autoridades, vamos a empezar una vigilia desde el día Sábado para levantar ánimo para estar en lo que es el arreglo de tarima y todo alrededor de ésta actividad, no nos preocupa el ambiente que ha querido crear ésta gente porque recordemos de que ellos son organizaciones que no tienen base social que lo único que tienen es una capacidad grande de manifestarse en los medios de comunicación que pertenecen a su mismo círculo político y nosotros no vemos mayor problemas. El Partido Liberal se puede sentir seguro de que no va a ver ningún encuentro problemático, ni ningún hecho que pueda causar zozobra dentro de la población que va a asistir.

Es una manifestación departamental sólo de León, vamos a movilizar gente principalmente de los municipios aledaños y algunas delegaciones de directivas municipales de otros lugares del país, pero no llegarán manifestantes de otras partes del país, sino más que todo directivos municipales y departamentales.

Es una manifestación de unas 4 ó 5 mil personas, es parte de una serie de manifestaciones que vamos a estar realizando, luego tendremos otra en el Norte del país y así hasta llegar a una manifestación nacional en la que vamos a plantear ya en las calles, la posición del Partido Liberal Constitucionalista.

P.P. REFERENTE AL DISCURSO DE DANIEL ORTEGA.

Considero que el que debe tener cuidado es Don Enrique Bolaños, ayer don Daniel Ortega, dedicó muy buena parte de la concentración y de su discurso en atacar la política de gobierno de don Enrique, además si don Enrique cree que esto es una lucha moralizante, él debería de ver quienes están a la orilla de su lucha don Daniel Ortega no es el mejor ejemplo moral en éste país, no es el mejor ejemplo moral un señor como don René Morales C., no es mejor ejemplo moral un señor como don Ernesto Fernández H., no es el mejor ejemplo moral, un señor como Joaquín Cuadra y don Rafael Córdoba. Don Joaquín Cuadra acusado de masacre, acusado de robos, acusado de asalto a bancos, entonces queremos saber que tan moral es la lucha de don Enrique que tiene gente que su moral está muy en duda alrededor de él. Yo creo que don Enrique lo que tiene es una obsesión política por mandar y lo que quiere es eliminar al Partido Liberal para poder hacer como decimos en buen Nicaragüense su gusto y antojo y se le olvida la división de poderes, se le olvida que hay una democracia y se le olvida principalmente que cada voto que él recibió se lo debe a éste Partido, se lo debe a éstos Nicaragüenses, que lo apoyamos y hoy está rodeado de una serie de asaltantes del poder de oportunistas y de gente que no fue electa por éste pueblo.

P.P. REFERENTE AL EMBAJADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS.

Sobre las declaraciones decía que no se puede limpiar el piso con la escoba sucia. No sé cuáles eran las intenciones del Embajador Garza, al decir esto, pues, a quién se refería, pero si lo podemos interpretar, vemos a un señor Fiallos que es un ladrón se robó una

casa, la vendió y se quedó con 150 mil dólares, y si eso no es ser ladrón; entonces deberíamos de cambiar la definición de ladrón en éste país. Vemos también a gente como Joaquín Cuadra que robó en el Banco Nacional de Desarrollo de Masaya, las joyas de mucha gente y dinero en efectivo, cuando estuvo a cargo de la Plaza de Masaya en lo que fue la guerra de 1979. Eso también tiene un nombre, eso se llama robo y el que lo comete también lo llama ladrón, entonces si don Enrique va a someter una nueva definición para ladrón, para robo y decir de que roba y es ladrón simplemente el que está en contra de él y por cual hecho y lo que están a favor de él pueden ser exonerados de culpa, entonces don Enrique Bolaños estaría denotando lo que ya todos sabemos que es una persona de doble moral, con dos caras y que no tiene sustento político, que lo único que tiene es el sustento del odio que tiene contra el PLC y una vocación inmensa por destruirlos para poder hacer que resurja su Partido Conservador que es algo que él quiere proteger, si no lo vemos como don Enrique traiciona al partido desde el primer momento cuando quiere revivir un Partido Conservador que no llegó al 4% de las elecciones y el insistió desde que era Presidente electo del país en que se le diera espacio a los Conservadores.

Don Enrique Bolaños no ha entendido que le debe a éste partido su elección y éste partido ha sido noble con él, al no cobrarle dos veces todo el apoyo que le ha dado y simplemente ha soportado una guerra inmisericorde en que se ha aliado con gente muy ambiciosa con gente que tiene una moral de muy dudosa reputación y ahí encontramos por ejemplo a la orilla de él a un señor Mario De Franco, que además de haber autorizado 100 manzanas de mariguana sembradas en éste país, además de eso la hija de él trabaja para don Ernesto Fernández H., en el campo de energía y a la vez aparece privatizado HIDROGESA, a favor de un grupo de Ernesto Fernández H., don Mario De Franco está cometiendo tráfico de influencias y cualquier ciudadano de éste país lo puede llevar a los juzgados y puede caer preso, aquí don Enrique que él mismo va a tener que entrar por ella.

Don Enrique ha dicho que la lucha es moral no es legal y si es moral, él debería de ver cuál es el pasado de todos y cada uno de los que están alrededor de él. Don Enrique no ha dicho que esto no es una lucha legal él ha dicho que es una lucha moral, porque él mismo es un hombre falto de moral para sostener esa lucha cuando recibió dos millones y medio de dólares de indemnización en efectivo, cuando todo mundo recibió bonos de indemnización, él mismo es un inmoral, cuando recibió dos millones de dólares para gastos confidenciales de su Vice-Presidencia, durante los cuatro años que estuvo, él mismo miente cuando señala las transferencias gubernamentales y él firmó dos solicitudes de transferencias gubernamentales del Iniser para el Canal 6. El mismo miente cuando dice que ahora vamos en la transparencia y privatiza Hidrogesa a favor del precio más bajo no al precio más alto, simplemente porque está comprando apoyo político y pagando apoyo económico del grupo de don Ernesto Fernández H.

Don Enrique Bolaños es una persona falta de moral, una persona hipócrita y una persona que lo único que lleva como tema en su vida es el cinismo absoluto que él lo presenta en cada momento y en cada tiempo.

P.P. SOBRE EL DISCURSO DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA.

Sobre la conferencia internacional de Centroamérica y el Caribe, donde están seguro que cuenta con más de 48 votos para la desaforación de Arnoldo Alemán. Bueno el partido ha dicho que se le va dar el trámite que corresponda a la ley y a los intereses políticos porque es un tratamiento político el que hay que darle, además de eso hay que ver también que hay otros diputados que tienen procesos de desaforación pendientes, hay diputados que por deudas que han adquirido y que están defendiendo su patrimonio personal, lo cual es inmoral a través de la inmunidad y podemos citar nombres en su momento y éstos diputados saben a quién me refiero, además don Fernando Avellán renunció a su inmunidad sólo para un caso que ya lo tenía amarrado y tan es así que dijo que renuncia a su inmunidad sólo para el caso de la balacera y sólo ante el Juez 5to. De distrito del Crimen, pero don Fernando Avellán tiene otras dos acusaciones por las cuales no quiere renunciar a su inmunidad porque sabe que inmediatamente sería capturado y en ese momento perdería su condición de representante de la Asamblea Nacional.

Yo creo que a partir de ayer las cosas tienen que cambiar y si Don Enrique fuese una persona sensata reflexionaría alrededor de que lo que ha hecho con el país y con el partido, ha llevado al país a un estancamiento total y al partido a ponerlo en manos de sus adversarios y esto es peligrosísimo para la democracia del país. Don Enrique aparentemente sabía de que tenía nada más éstos 5 años en la Presidencia y le importó muy poco lo que pudiera ser el futuro del partido y está apostando una tercera vía que está conformando desde la Presidencia el señor Mario De Franco con don Joaquín Cuadra, con don Julio Vega y que están hablando de formar el Partido Nacional que ya lleva adelantado el nombre de Conciencia Nacional y nosotros le preguntamos a don Enrique qué tan corrupto puede ser usted para financiar a don Joaquín Cuadra que es un ladrón y un asesino. Por qué no tiene otra definición, entonces vemos aquí como la doble moral es la que está queriendo implantar y el conservatismo que ha venido sosteniendo desde hace mucho tiempo una política de hipocresía, de doble moral y de zancudismo, ahora está haciendo una política de oportunismo, cuando vemos a don Ernesto Leal a un Frank Arana a la orilla del señor Presidente, que fue electo por los liberales, con el dinero de los liberales, con el sacrificio de los liberales y que ahora ellos son los que están gobernando los destinos de éste país, esto se lo va a reclamar el partido y se lo va a reclamar la historia y don Enrique mañana no se asuste usted de las medidas que el partido tome, por esto que ha hecho al liberalismo y a la democracia en el país.